

POURRAIS-TU NE PAS TE LEVER ?

Dieu avait besoin d'un guide pour conduire son peuple...
Il choisit un vieillard...Alors Abraham se leva.

Il avait besoin d'une pierre pour fondement de l'édifice
Il choisit un renégat...Alors Pierre se leva

Il avait besoin d'un visage pour dire aux hommes son amour.
Il choisit une prostituée. Alors Marie de Magdala se leva.

Il avait besoin d'un témoin pour crier son message.
Il choisit son persécuteur...Alors Paul de Tarse se leva.

Dieu a toujours besoin d'un homme ou d'une femme
Pour que son peuple se rassemble. Il t'a choisi (e)...
Tu trembles... Pourrais-tu ne pas te lever ?

Ce texte a été rédigé par les participants du Carrefour « Eglise » lors du rassemblement des jeunes de 18/25 ans, dans le Valais en Suisse. Il a été lu au cours de la célébration eucharistique qui a clôturé la journée.